

Communiqué

Montreux, le 20 novembre 2023

Maison de la sécurité : état du projet d'étude et prochaines étapes.

Un projet de « Maison de la sécurité » prévoit le regroupement de plusieurs services d'urgence intercommunaux de la Riviera. En réflexion au sein de l'Association Sécurité Riviera (ASR) depuis plusieurs années, le projet actuel vise un terrain qui est propriété de la Commune de Montreux. A l'issue de l'étude de faisabilité, la poursuite des démarches a récemment été acceptée par le Conseil intercommunal. Après discussion avec l'ASR, la Municipalité a également donné son feu vert, tout en s'assurant que le projet fera l'objet d'un vote populaire au niveau communal.

La Municipalité de Montreux est convaincue de la nécessité pour l'ASR de disposer de locaux adéquats afin d'exercer ses missions de service public. Le projet actuel de Maison de la sécurité étant prévu sur une parcelle communale, la Municipalité a fait part à l'ASR de son souhait qu'un vote populaire soit envisagé.

Afin que le Conseil communal, puis la population montreuusienne puissent se prononcer en connaissance de cause, il apparaît nécessaire que les contours du projet soient suffisamment définis. Il a ainsi été convenu entre la Municipalité et l'ASR que le bureau d'étude en charge du projet puisse aller de l'avant avec l'élaboration du Plan d'affectation et, en parallèle, qu'un concours d'architecture soit lancé. La Municipalité a en outre reçu la garantie que les contraintes communales seront prises en considération et qu'elle sera tenue informée de l'avancement du projet.

Conscients des enjeux liés à l'aménagement du territoire et soucieux de maintenir un dispositif sécuritaire régional cohérent et efficient, les représentants de l'ASR ont confirmé à la Municipalité, que le Comité de direction poursuivra ses réflexions et analyses afin d'affiner le projet et trouver, si nécessaire, des options alternatives. Dans cette perspective, une Commission consultative sera constituée, lors de la prochaine séance du Conseil intercommunal, pour le développement de ce projet stratégique.

Contacts :

Olivier Gfeller, Syndic de Montreux : 021 962 77 74 – olivier.gfeller@montreux.ch

Jean-Baptiste Piemontesi, Conseiller municipal et vice-président du Comité de direction de l'ASR- 021 962 78 24.

Cellule communication : communication@montreux.ch – 021 962 79 40